

Sancti Spíritus, Ciego e Industriales ganan y sigue la lucha



La Habana, 23 dic (RR) Los equipos de Sancti Spíritus y Ciego de Ávila vencieron el sábado a Las Tunas y Villa Clara, respectivamente, y llegaron a 30 victorias en la Serie Nacional de béisbol para aumentar sus opciones de avanzar a las semifinales de la 58 Serie Nacional.

En el Cepero avileño, los locales se impusieron a los villaclareños 11x3 con jonrones del torpedero Yorbis Borroto, su primero de la Serie, del antesalista Rubén Valdez, y el decimotercero del máscara Osvaldo Vásquez.

Yorbis la botó con uno en base en la tercera entrada para igualar y poner delante a su equipo, en tanto, Valdez y Vásquez la desaparecieron sin corredores en circulación en la cuarta y octava entradas, en cada caso.

El juego lo ganó el experimentado derecho Yander Guevara que tiró las nueve entradas para convertirse en el quinto serpentinerero en arribar a diez o más victorias en la presente campaña.

Con este triunfo, Ciego llegó a 30 victorias y se mantiene cuarto, a solo medio juego de Sancti Spíritus que también arribó a esa cifra, tras superar 8x6 al líder Las Tunas.

El relevista José Santos se acreditó la victoria con la ayuda de Yanielkis Duardo, que se apuntó su décimo punto por juego salvado

En el otro duelo del último sábado beisbolero de 2018, Industriales le propinó súper nocaout en el sexto capítulo 16x1 a Holguín, y conserva sus opciones de clasificación a las series de play-off, previstas para comenzar el cuatro de enero.

Los azules de Rey Vicente Anglada fabricaron tres en el innig de apertura, agregaron cinco en el tercero, y siete en el sexto para dejar al campo a los sotaneros del torneo.

Cuando solo resta una fecha para concluir la temporada regular, Villa Clara, Sancti Spíritus, Ciego e Industriales, por este orden, se mantienen en una dura porfía por los tres cupos que restan para completar los semifinalistas del torneo.

Los villaclareños (31-28), tienen medio juego por delante de los espirituanos (30-28), uno sobre Ciego (30-29), y uno y medio con relación a Industriales (29-29).

Para que este domingo queden definidos los cuatro semifinalistas de la Serie, tendría que perder Industriales el último desafío ante los holguineros.

Si, por el contrario, los capitalinos completan la barrida, entonces se tendría que jugar el suspendido entre espirituanos e industrialistas, el martes 25 en el estadio Latinoamericano.

Con información de Radio Rebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/179520-sancti-spiritus-ciego-e-industriales-ganan-y-sigue-la-lucha>



Radio Habana Cuba